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Assembleia de Freguesia de Fornelos 

Ata número sete 

 

-------Aos dezasseis dias do mês de abril do ano de dois mil e dezanove, pelas vinte 

e uma horas, a Assembleia de Freguesia de Fornelos reuniu em sessão ordinária no 

edifício Sede da Junta de Freguesia de Fornelos, com a seguinte ordem de trabalhos, 

constante da Convocatória emitida a oito de abril, de dois mil e dezanove: ---------- 

Ponto um - Período antes da ordem do dia: trinta minutos para tratar assuntos do 

interesse da freguesia; ------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------- 

Primeiro - Leitura e votação da ata da sessão anterior. -------------------------------- 

Segundo - Apreciação da informação escrita do presidente da junta acerca da 

atividade da junta de freguesia no primeiro trimestre de dois mil e dezanove. ------- 

Terceiro – Apreciação do inventário dos bens. ------------------------------------------ 

Quarto - Apreciação e votação das contas de gerência do ano de dois mil e dezoito.- 

Quinto – Apreciação e votação da primeira revisão orçamental para o ano de dois mil 

e dezanove. ------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto três - Período depois da ordem do dia: trinta minutos para intervenção e 

esclarecimento ao público. --------------------------------------------------------------- 

-------David Alexandre Ribeiro, Presidente da Assembleia de Freguesia de Fornelos 

deu início à sessão. Começou por informar a Assembleia da renúncia de mandato que 

lhe foi remetida por Jorge Manuel Ribeiro Pereira, eleito pelo Partido Socialista, para 

sua substituição foi dado posse a Adriano Freitas Mendes. Foi também dado posse a 

Maria do Carmo Castro Fernandes Cunha, eleita pela Coligação Democrática Unitária 

(CDU), para substituição de José Augusto da Costa Silva, que, entretanto, faleceu. 

Verificou-se a existência de quórum com a presença dos seguintes nove membros da 

Assembleia de Freguesia: eleitos pelo Partido Socialista (PS), David Alexandre Ribeiro; 

Lurdes Cristina Freitas Rodrigues; Sónia Raquel Gonçalves Oliveira; Elisabete Oliveira 

Novais; Alberto Carvalho Coelho Barros; Bernardino Freitas; Adriano Freitas Mendes; 

Carina da Conceição Pereira; eleito pela Coligação Democrática Unitária (CDU), Maria 

do Carmo Castro Fernandes Cunha. ----------------------------------------------------- 
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-------Antes de iniciar os trabalhos, foi colocada à votação a proposta apresentada 

pelo partido socialista para a substituição do segundo secretário, tendo sido 

designada para o lugar Sónia Raquel Gonçalves Oliveira. Colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------- 

-------Foi de seguida apresentado pelos membros do partido socialista um voto de 

pesar pelo falecimento de José Augusto da Costa Silva, documento que fica em 

apenso à ata. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------Foi também apresentado pelo membro da Coligação Democrática Unitária 

(CDU) um voto de pesar pelo falecimento de José Augusto da Costa Silva, documento 

que fica em apenso à ata. ---------------------------------------------------------------- 

-------Interveio o Presidente da Assembleia para propor um minuto de silêncio, o qual 

foi respeitado pelos presentes. ----------------------------------------------------------- 

-------Iniciando os trabalhos, o presidente da mesa abriu o período antes da ordem 

do dia, no qual não ocorreu qualquer intervenção por parte dos membros da 

assembleia. ------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente da mesa, Alexandre Ribeiro, passou à ordem do dia. Iniciou o 

primeiro ponto “Leitura e votação da ata da sessão anterior”. Foi dispensada por 

todos a leitura da ata da sessão anterior. Posto à votação este ponto, apurou-se que 

a ata foi aprovada por maioria com oito votos a favor dos membros eleitos do PS e 

uma abstenção pelo membro da CDU, tendo referido que não esteve presente na assembleia 

razão pela qual a abstenção. ----------------------------------------------------------------- 

-------Passou-se ao segundo ponto da ordem de trabalhos “apreciação da informação 

escrita pelo presidente da junta acerca das atividades no primeiro trimestre” e o 

presidente da mesa passou a palavra a David Fernandes, presidente da junta. ------ 

-------David Fernandes referiu que a sua informação escrita é apresentada como 

habitualmente em sete áreas de intervenção: obras e património; ação social; 

desporto, cultura, lazer e turismo; comunicação e imagem; saúde; ambiente; e 

educação. Na apresentação do documento o presidente destacou na área de obras e 

património o pagamento do valor de cinquenta e cinco mil euros à empresa M. Couto 

Alves, S.A., relativo ao acordo do processo em tribunal. ------------------------------- 

-------Tomou a palavra Maria do Carmo para questionar em que ponto de situação 

está o pagamento do processo da empresa M. Couto Alves. --------------------------- 

 -------O Presidente da Junta respondeu que a segunda tranche deverá ser paga em 

Setembro, mas que está a tentar negociar um faseamento do valor. ----------------- 

-------Passou-se ao terceiro ponto da ordem de trabalhos “apreciação do inventário 

dos bens” e o presidente da mesa passou a palavra a David Fernandes, presidente 
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da junta, que referiu qua não houve alteração à composição dos bens em relação ao 

ano anterior. ------------------------------------------------------------------------------- 

-------Tomou a palavra Maria do Carmo para questionar o porquê de muitos dos bens 

terem valores a zero. --------------------------------------------------------------------- 

-------Interveio Fátima Monteiro para explicar que esta relação de bens é uma 

obrigação que a junta tem, e que deve ser remetida ao tribunal de contas, como no 

ano anterior ocorreu, e que não necessita de ter o mesmo rigor que é por exemplo 

exigido a uma Câmara. ------------------------------------------------------------------- 

-------Passou-se ao quarto ponto da ordem de trabalhos “apreciação e votação das 

contas de gerência do ano de dois mil e dezoito” e o presidente da mesa passou a 

palavra a David Fernandes, presidente da junta, que apresentou o documento 

elencando as principais rubricas de receitas e despesas ocorridas. Colocado a votação 

o mesmo foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------ 

-------Passou-se ao quinto ponto da ordem de trabalhos “apreciação e votação da 

primeira revisão orçamental para o ano de dois mil e dezanove” e o presidente da 

mesa passou a palavra a David Fernandes, presidente da junta, que apresentou o 

documento referindo que o mesmo se deve à celebração do protocolo das obras 

entretanto assinado com a Câmara. Colocado a votação o mesmo foi aprovada por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------Terminada a ordem do dia, o presidente da mesa passou para o período “Depois 

da ordem do dia”, quando eram vinte e duas horas e vinte minutos, não ocorrendo 

qualquer intervenção por parte do público. --------------------------------------------- 

-------Encerrada a sessão pelas vinte duas horas e vinte minutos, lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada por mim que a secretariei, 

Elisabete Oliveira Novais e pelo presidente da mesa desta Assembleia de Freguesia 

de Fornelos. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente: 

 

O primeiro secretário: 

 

O segundo secretário: 

    

   

  


